

Un bilan très positif pour le 1er salon des professionnels de la construction : BATICAP

lundi 13 août 2007, par [lpe](#)



BATICAP, rendez-vous Atlantique des professionnels de la construction, s'est tenu du 20 au 22 juin dernier à l'Espace Encan de La Rochelle. Cette première édition a été l'occasion de prouver qu'un salon destiné aux professionnels de la construction avait toute sa place en Poitou-Charentes.

Les **80 exposants** occupant une surface de 2.800 m² ont confirmé, à près de 75%, l'utilité de ce salon dédié aux pros du BTP du Poitou-Charentes. Même si la fréquentation de ce premier rendez-vous reste à confirmer (**1.800 visiteurs** exclusivement professionnels ont fait le déplacement), le ton du salon, entre affaires et convivialité, est semble-t-il trouvé.

Vedette côté animation, l'**Eco Maison** a beaucoup intéressé les visiteurs de par le large panel d'options environnementales présentées. Les démonstrations ont également reçu un accueil chaleureux, témoin de l'engouement des professionnels pour les mises en œuvre techniques.

A noter également pour la partie "détente", la présence des bateaux de course (monocoques 60 pieds IMOCA) de VM Matériaux et de PRB, ainsi que celle de leur skipper respectif Jean Le Cam et Vincent Riou, qui se sont prêtés au jeu des dédicaces. Signature encore, mais cette fois-ci sur un ballon ovale sur le stand Rullier, où étaient conviés quelques rugbymen du Stade Rochelais lors de la nocturne du 21 juin.

De l'avis des exposants, le salon était « bien organisé » pour 80% d'entre eux et quelques réajustements seront pratiqués pour la prochaine édition à savoir :

- une ouverture avec l'arrivée du printemps et non plus de l'été et un samedi d'ouverture aux visiteurs, puisque **la deuxième édition de BatiCap aura lieu les jeudi 19, vendredi 20 (nocturne) et samedi 21 mars 2009 toujours à l'Espace Encan de La Rochelle ;**
- l'accueil des visiteurs se situera en amont du parvis extérieur de l'Espace Encan, afin d'apporter une meilleure visibilité au pôle Travaux Publics & Matériel ;
- les stands « Services » se fonderont au sein des différents pôles



techniques, pour accroître leur attractivité aux yeux des visiteurs (exemple ci-contre du stand de la MAAF)

Quelques chiffres de BatiCap 2007 :

Catégorie d'exposants...

- 80 exposants représentant près de 140 marques, dont :
- 40% de fabricants
- 31% de distributeurs négociants
- 29% de sociétés de services ou autres

Par secteur : 19% gros œuvre, 18% second œuvre, 21% équipement & matériel, 15% développement



durable, 8% travaux publics

& matériel, 19% services,

Répartition géographique :

- 43% Poitou-Charentes, dont : 9% Charente, 51% Charente-Maritime, 17% Deux-Sèvres, 23% Vienne
- 24% Pays-de-la-Loire
- 11% Ile-de-France
- 6% Alsace
- 5% Bretagne
- 4% Aquitaine
- 2% Centre
- 2% étranger (Portugal et Belgique)
- 3% autres départements français

Et pour les visiteurs... 1.800 visiteurs professionnels (dont 69% d'artisans et d'entrepreneurs de la construction) ;

Répartition géographique :

- 84% Poitou-Charentes, dont : 5% Charente, 78% Charente-Maritime, 13% Deux-Sèvres, 4% Vienne
- 4% Vendée
- 3% Gironde
- 9% autres départements français

Pour en savoir plus : www.baticap.com